

# SEMANA DE SALUD

LA IMPORTANCIA DE CONSERVAR LA  
SALUD Y TENER UN ESTILO DE VIDA  
SALUDABLE

# EL IDEAL DE DIOS PARA SU PUEBLO

Dios quiere que su pueblo sea un pueblo sano, tanto física como mental y espiritualmente. Quiere que seamos cabeza y no cola en principios de salud. Un pueblo (*y de manera individual*) saludable está en mejores condiciones de comprender cabalmente la voluntad de Dios y percibir también los engaños del enemigo que pretenden separarnos del camino de salvación

# EL PROPÓSITO DE LA SALUD

- Para que vivamos más y saludablemente
- Para que podamos servirle mejor a él y a nuestros semejantes
- Para que podamos testificar en forma real ante el mundo que el pueblo de Dios es saludable
- Para poder tener una percepción más aguda de la verdad
- Para poder resistir la tentación
- Es de utilidad evangelística

# PARA QUE VIVAMOS MÁS Y SALUDABLEMENTE

- Y dijo: Si oyeres la voz de Jehová tu Dios , e hicieres lo recto delante de sus ojos, y dieres oído a sus mandamientos y guardares todos sus estatutos, ninguna enfermedad de las que envié a los egipcios te enviaré a ti; porque yo soy Jehová tu sanador.

Éxodo 15:26

# PARA QUE PODAMOS SERVIRLE MEJOR A ÉL Y A NUESTROS SEMEJANTES

- Vino Jesús a casa de Pedro, y vió a la suegra de este postrada en cama , con fiebre. Y tocó su mano y les servía.

Mateo 8:14,15.

Mateo 5:18-20 (El endemoniado gadareno)..

# PARA QUE PODAMOS TESTIFICAR EN FORMA REAL ANTE EL MUNDO QUE EL PUEBLO DE DIOS ES SALUDABLE

- Y Daniel propuso en su corazón no contaminarse con la porción de la comida del rey , ni con el vino que bebía: pidió por tanto al jefe de los eunucos que no se le obligase a contaminarse.
- Te ruego que hagas la prueba con tus siervos por diez días, y nos den legumbres de comer, y agua de beber.

# PARA QUE PODAMOS TESTIFICAR EN FORMA REAL ANTE EL MUNDO QUE EL PUEBLO DE DIOS ES SALUDABLE

- Y al cabo de diez días pareció el rostro de ellos mejor y más robusto que el de los otros muchachos que comían de la porción de la comida del rey.
- Daniel 1:8,12,15

# PARA PODER TENER UNA PERCEPCIÓN MÁS AGUDA DE LA VERDAD

- Daniel 1:17, 19-20
- Daniel 2: 17-20

# PARA PODER RESISTIR LA TENTACIÓN

- Mateo 4: 1-11

# ES DE UTILIDAD EVANGELÍSTICA

- Puedo ver en las providencias divinas que la obra médico-misionera ha de ser una gran cuña de entrada por la cual pueda alcanzarse el alma enferma (Counsels on Health, pág. 535).

# ES DE UTILIDAD EVANGELÍSTICA

- La obra médico-misionera proporciona a la humanidad el Evangelio de la liberación del sufrimiento. Es la obra de avanzada del Evangelio. Es el Evangelio puesto en práctica y es la revelación de la compasión de Cristo. Hay una gran necesidad de esta obra, y el mundo está preparado para recibirla. Quiera Dios que se comprenda la importancia de que la obra médico-misionera entre de inmediato en nuevos campos (Ministerio médico, pág. 239).

# ES DE UTILIDAD EVANGELÍSTICA

- Como medio para vencer el prejuicio y ganar acceso a las mentes, debe hacerse obra médico-misionera, no solamente en uno o dos lugares, sino en muchos lugares donde la verdad no ha sido todavía proclamada. Hemos de trabajar como misioneros médicos evangélicos, para sanar a las almas enfermas de pecado dándoles el mensaje de salvación. Esta obra quebrantará el prejuicio como ninguna otra cosa puede hacerlo (Testimonies, tomo 9, pág.. 211).

# ES DE UTILIDAD EVANGELÍSTICA

- La obra médico-misionera es la mano derecha del Evangelio. Es necesaria para el progreso de la causa de Dios. A medida que los hombres y mujeres sean inducidos a ver la importancia de los hábitos de vida correctos por medio de esa obra, el poder salvador de la verdad se hará conocer.
- (Testimonies, tomo 7, pág. 59)

# ES DE UTILIDAD EVANGÉLICA

- Mateo 10: 5-8

# La IASD y sus miembros deben:

- Exhortar a los hombres y mujeres a considerar sus cuerpos como un legado sagrado confiado por el Altísimo, y a obedecer las leyes de la naturaleza y del Dios de la naturaleza....
- Exaltar la santidad del cuerpo y la necesidad de poner los apetitos y las pasiones bajo control de una conciencia informada e iluminada

- El mensaje de salud es para que tengamos vida y la tengamos en abundancia.
- Yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia. Juan 10:10
- Jesús vino para que tengamos vida y la tengamos en abundancia y además la vida eterna en Él.